

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

PROMOCIÓN:

“REGRESO A CLASES CON POZUELO”



POLÍTICA DE PRIVACIDAD, TRATAMIENTO Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

La presente Política de Privacidad establece los términos en que usamos y protegemos la información que es proporcionada por usuarios y clientes para efectos de la presente promoción.

Nuestra empresa está comprometida con la seguridad de los datos de sus clientes y usuarios. Cuando le solicitamos completar formularios con información personal, lo hacemos asegurando que sólo se empleará de acuerdo con los términos de este documento. Sin embargo, esta Política de Privacidad puede ser modificada y actualizada en cualquier momento, por lo que le sugerimos revisar continuamente esta página para asegurarse que está de acuerdo con los términos que aquí se describen.

DATOS PERSONALES:

Podremos recoger información personal como: nombre, dirección de correo electrónico, teléfono, entre otros. Así mismo cuando sea necesario podrá ser requerida información específica que sea necesaria para la adecuada participación de los interesados en la presente promoción.

TRATAMIENTO DE LA INFORMACIÓN:

Empleamos la información con el fin de que las personas puedan participar de la presente promoción. Se podrán enviar correos electrónicos con información de la promoción y cualquier información publicitaria y de mercadeo que consideremos relevante para usted o que pueda brindarle algún beneficio, estos correos electrónicos serán enviados a la dirección que usted proporcione y podrán ser cancelados en cualquier momento. Estamos altamente comprometidos en cumplir con la ley de protección de datos y de mantener su información segura. Usamos los sistemas más avanzados y los actualizamos constantemente para asegurarnos que no exista ningún acceso no autorizado.

COOKIES:

Una cookie es un fichero que es enviado con la finalidad de solicitar permiso para almacenarse en su ordenador, al aceptar dicho fichero se crea y la cookie funciona para obtener información referente al tráfico web y facilita las futuras visitas a una web recurrente. Otra función que tienen las cookies es que con ellas los sitios web pueden reconocerte individualmente y, por lo tanto, brindarle un mejor servicio, personalizado en la web. Nuestro sitio web emplea las cookies para identificar las páginas que son visitadas y con qué frecuencia. Esta información es empleada únicamente para análisis estadístico y después la información se elimina de forma permanente. Usted puede eliminar las cookies en cualquier momento desde su ordenador. Sin embargo, las cookies ayudan a proporcionar un mejor servicio de los sitios web, éstas no dan acceso a información de su ordenador ni de su persona. Usted puede aceptar o negar el uso de cookies. También usted puede cambiar la configuración de su ordenador para declinar las cookies.

CONTROL DE SU INFORMACIÓN PERSONAL:

En cualquier momento usted puede solicitar ser dado de baja en nuestra base de datos. No venderemos, cederemos, ni distribuiremos la información personal que es recopilada bajo ninguna circunstancia, salvo que sea requerido por un juez contra una orden judicial.

Nos reservamos el derecho de cambiar los términos de la presente Política de Privacidad en cualquier momento.